



Welche Werte für unsere Kinder?

Über Jahrhunderte besaß das Christentum in unserer europäischen Gesellschaft das Wertemonopol. Das hat sich grundlegend verändert. Sofern kirchliche Stellungnahmen zu ethischen Zeitfragen mit den vorherrschenden Ansichten übereinstimmen, sind sie willkommen. Ansonsten werden sie als Minderheitsposition entweder ignoriert oder von anderen Gruppen heftig bekämpft. Das ist nicht ohne Einfluss auf die Wertevermittlung geblieben, die alleine im respektvollen Dialog mit Andersdenkenden geschehen kann. "Prüft Alles und behaltet das Gute" sagt die Bibel. Prüfen heißt aber auch, gerade für Eltern: das Gewissen bilden, mit allen Mitteln, über die unsere moderne Kommunikationsgesellschaft verfügt, und dann die gewonnenen Überzeugungen glaubhaft vorleben.



Besuchen Sie auch unsere Website

<http://www.eupen-leihbuecherei.be/das-buch-zum-film.html>

die neue Rubrik "Verfilmte Bücher, Bücher zu Filmen"

mit brandaktuellen Rezensionen und Kritiken!